

Comunicado da Escola :: La información de la escuela :: School Newsletter

2学期が始まりました。お子様は有意義な夏休みを過ごされたでしょうか。様々な経験をして成長した子どもたちが安心して楽しく学べるよう取り組んでまいりますので、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。



昨日、亀山市教委からのメールにもありましたように、市内でも新型コロナウイルス感染症が拡大しています。学校では、引き続き手洗いと消毒を徹底するとともに、十分な換気に気を付けて、子どもたちの安全の確保に取り組んでまいります。ご家庭でも、手洗い等の衛生管理、お子様の健康管理をよろしくお願いいたします。また、暑い日が続くとの予報もあります。学校では空調を利用しながら熱中症にも気を付けて指導してまいります。水分補給のため十分な量のお茶などが入った水筒、汗拭きタオルなどを持たせていただくようご協力ください。



オンラインによる欠席連絡について

明日(2日)から、学校を欠席される場合の連絡を、オンライン(QRコード)でもできるようにしました。安全確認のため、お子様が欠席される場合は、必ずいずれかの方法でご連絡いただくようお願いします。詳細は本日配布の別紙にてご確認ください。

学校運営協議会にて～地域の交通見守りの方から～

8月19日の学校運営協議会に地域の交通見守り活動をしていただいている方々をお招きし、子どもたちの登下校の様子について協議しました。地域の方々からは、「あいさつの元気がいいので、こちらもうれしくなる」「しっかり手を挙げて横断歩道を渡っている」「交通のマナーもよくなった」と、子どもたちの様子を共有していただきました。学校での指導だけでなく、日々の保護者や地域の方々の見守りや声掛け、交通安全教室での学びが「気持ちの良い行動」「自ら命を守る行動」に表れてきてい

るのだと思います。1学期末の子どもたちのアンケートからも、“登下校時に地域の方

にあいさつできている 86.5%”交通ルールを守って登下校している 96.2%

“(％は肯定的回答の割合)と自分たちの行動を振り返っています。”一人ひとりが意識

をもって行動すること”は大切なことです。これからも子どもたちが意識して行動でき

るよう、指導してまいります。大人の私たちも子どものモデルとなるよう行動していきたいものです。



ご理解ご協力お願いいたします

令和4年4月10日

保護者・地域のみなさまへ

～三重県の総勤務時間縮減取組について～

三重県教育委員会
亀山市教育委員会

【総勤務時間縮減取組について】

現在、学校を取り巻く環境が多様化・複雑化し、学校に求められる役割が拡大しているなか、教職員の労働時間の長期化が看過できない状態となっています。加えて、加速度的に変化する社会への対応のための時間がより一層必要な状況です。

こうした中、教職員の業務負担の軽減を図り、限られた時間の中で授業の改善や子どもたちと向き合う時間を確保しながら、より効果的な教育活動を持続的にやっていくことを目的に、県及び市町と学校が一体となって、学校における働き方改革を推進していく必要があります。

三重県では、これまですべての公立学校において、「定時対校日の設定」、「部活動ガイドラインに基づく部活動運営」などを推進してきたところですが、長時間勤務時間が解消されない状況が続いています。令和2年4月から、教員の時間外労働時間の上限が、**年360時間、月45時間**を超えないこととなったことにより、抜本的な業務削減をより一層進めなければなりません。

これを受け、亀山市におきましても各学校で目標を設定し、下記の取組を進めています。教職員が健康で、意欲的に教育活動に取り組めるよう、保護者・地域の皆さまのご理解ご協力をお願いします。

○ 市内小中学校で統一して実施する取組

【月に3回以上の定時退校日の設定】

【部活動休養日等の設定】

【会議時間の短縮】

○ その他の取組

【学校閉校日の設定】

※尚、各学校の具体的な取組については、学校だよりをご覧ください。



【保護者・地域の皆様へのお願い】

これまでも「学校における働き方改革に向けた取組」として、緊急時を除いて、原則勤務時間後における保護者・地域等からの電話連絡やご来校を控えていただくようお願いしてまいりました。

今後も、何卒ご理解とご協力いただきますようお願いいたします。

【通常勤務日 原則 18:00 以降】

報道等で紹介されておりますように、教職員の勤務時間縮減の取組が進められております。市内の小中学校でも左のパンフレットにありますように、統一した取組を行っており、本校でも、定時退校日の設定、会議の時間の短縮などを行っております。これらに加え、ご家庭からの放課後の電話連絡や来校については、遅い時間とならないようご協力いただいているところです。引き続き、緊急時を除いて、18:00以降の電話連絡やご来校を控えていただくなど、ご理解ご協力をお願いいたします。

今後も、子どもたちが安心して楽しく学校生活を送れるよう教職員一丸となって取り組んでまいります。